

Stadtmeisterschaften im Beachvolleyball 2014

Noch kurz vor Ende des Schuljahres konnten bei strahlendem Sommerwetter am 17. und 18. Juli die Stadtmeisterschaften im Beach-Volleyball ausgetragen werden. Im Freibad traten diesmal nur die Mannschaften des Hofenfels-Gymnasiums und des Helmholtz-Gymnasiums gegeneinander an. Donnerstags kämpften 4erTeams (Quadromix), am Freitag dann 2erTeams in der Turnierform *Double-elimination* um die Stadtmeisterschaft 2014.



„Die Beacher 2014“

Brasilianische Verhältnisse mit hohen Temperaturen von über 30°C verlangten von allen Spielern Kondition und Konzentration. Die drei Teams vom Helmholtz, die im Quadromix in der Klassenstufe 10 und Oberstufe antraten, erfüllten diese Bedingungen. Alle Teams zeigten Kampfgeist, Siegeswillen und Spielstärke. Überraschend und verdient kam die Mannschaft 3 um **Christian Glutting** und **Virginia Klass** ins Endspiel. Leider konnte das Team sich im Endspiel aber im entscheidenden dritten Satz nicht gegen das Hofenfels-Gymnasium behaupten.



Quadromix!

Taktikbesprechung

vor dem nächsten Match!



Turnierleitung im Gespräch!



Die **Stadtmeister** Oberstufe im 2er-Team der Jungen



Stefan Folz und Hermann Knaub!



Wir wünschen erholsame Ferien

A.Steigner und R. Drewes